



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Ikler Carolina Mejía Rodríguez

Nombre del tema: Proyección en Cuanto a Funciones de Enfermería

Parcial: I

Nombre de la Materia: Proyección Profesional

Nombre del profesor: Lorenzo Bonifacio Méndez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8

Introducción

La proyección de las funciones de enfermería se presenta como una consecuencia de la serie de transformaciones que ocurren en la Sociedad, y se orienta preservando la naturaleza y la función esencial de la Enfermera, la cual surge de su propia identidad, y del autocontrol de la práctica profesional.

Funciones de enfermería

- Proveer cuidado directo al individuo, recibir atender y entregar pacientes con información de sus tratamientos, evolución y procedimientos efectuados, evaluando el cuidado proporcionado. participar en tratamientos médicos quirúrgicos y efectuar tratamientos específicos.
- Una enfermera conformaba el inquieto equipo de profesionales que deseaba mejores prestaciones de salud para la comunidad. Generar y mantener un modelo de atención médica diferente, representa muchos años de trabajo, esfuerzo y convicción.
- Conjunto de acciones que se desarrollan a través de tecnologías de la información y comunicaciones para proporcionar al usuario información, consejería y asesoría en los componentes de promoción de la salud, prevención de la enfermedad, diagnóstico, tratamiento, rehabilitación y paliación.

Objetivo general

Desarrollar acciones de educación, dirigidas a personas, familias o comunidades, mediante estrategias de promoción de la salud, prevención de la enfermedad y seguimiento a través de las tecnologías de la información y comunicación, desde la atención en salud sexual y reproductiva, atención integral al adulto y adulto mayor y seguimiento a tratamientos prescritos en el programa de Enfermería.

La enfermería es una profesión y como tal, profesa una vocación con una misión. Esta es, proveer el cuidado del paciente, cumpliendo los mejores estándares de calidad y seguridad en salud disponibles. La gestión y ejecución de los cuidados de enfermería deben estar sustentadas y justificadas en evidencia científica y por lo tanto, se hace necesario que las enfermeras(os) desarrollen investigación, para contribuir en los fundamentos de su quehacer.

Conclusión

Conclusión

Los profesionales de enfermería entregan gran parte de su tiempo de trabajo a la labor asistencial y de gestión del cuidado, lo que dificulta detenerse a reflexionar algunos conceptos en los cuales está basada la profesión. Se hace necesario meditar sobre las bases y cimientos deontológicos de la profesión de enfermería, y considerar las responsabilidades éticas y jurídicas, todo lo cual obliga a ejercer una labor profesional consecuente a éstas.

Fuentes de consulta.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/ce7f8b45f0452abdcf8734f8258377ea-LC-LEN805%20PROYECCION%20PROFESIONAL.pdf>